

Realizan primera neurocirugía pediátrica en el Hospital de Curicó

Como consecuencia de un accidente de tránsito de alta energía ingresó a Urgencias del Hospital de Curicó, una menor de 4 años de edad, presentando una grave lesión craneana que colocaba en riesgo su vida.

Los estudios rápidamente evidenciaron la necesidad de una intervención quirúrgica urgente, debido a una fractura con hundimiento frontoparietal y una hemorragia producto del trauma, por lo que se optó por la urgente decisión de intervenir a la niña.

Con el tiempo en contra, se coordinó la solicitud de pabellón, permitiendo al médico Nicolás González Romo, jefe de la Unidad de Neu-

rocirugía, junto al doctor Patricio Giménez y al equipo quirúrgico llevar adelante la intervención que detuvo la hemorragia intracraneal y reparó la fractura.

Además, durante el procedimiento quirúrgico se instaló un sistema de medición de presión intracraneal, logrando así la estabilización de la paciente, la que fue constantemente vigilada, con lo cual se sacó a la pequeña paciente de su delicado estado de riesgo.

Gracias a la rápida intervención, la primera de este tipo en el centro asistencial, la paciente tuvo una favorable evolución, según explicaron los facultativos. ●

